



VANEAU  
Luxury Real Estate

5 Pièces

142 m<sup>2</sup>

Réf. 85269374

1 267 000 €

Le Vesinet

Maison à vendre (78110)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Jolie Maison familiale au calme au Vésinet, proche des Ibis, des commerces, d'une crèche, d'une maternelle, d'une école primaire, et à 5 min en voiture du RER. Située dans un quartier résidentiel paisible et recherché du Vésinet, cette maison pleine de charme offre un cadre de vie agréable et fonctionnel, avec la possibilité de créer une véranda pour agrandir encore l'espace de vie et profiter du jardin toute l'année. La maison offre 142,36 m2 sur deux niveaux, plus un sous-sol et une terrasse, le tout sur un terrain de 377 m2. Le rez-de-chaussée propose un grand espace de vie réparti en une ...

Lovely, quiet family home in Le Vésinet, close to Ibis, shops, day nursery, kindergarten, elementary school and a 5-minute drive from the RER. Located in a quiet, sought-after residential area of Le Vésinet, this charming house offers a pleasant, functional living environment, with the possibility of creating a veranda to further extend the living space and enjoy the garden all year round. The house offers 142.36 m2 on two levels, plus a basement and terrace, all on a 377 m2 plot. The first floor features a large living area divided into an entrance hall with a large cupboard, opening onto the ...

## AGENCE VANEAU BOULOGNE

41 ROUTE DE LA REINE - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





VANEAU  
Luxury Real Estate



VANEAU  
Luxury Real Estate

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



VANEAU  
Luxury Real Estate



VANEAU  
Luxury Real Estate